

# きらり★

松橋支援学校 広報誌

## 児童生徒が大活躍

3学期がスタートし、1月が経ちました。学校ではそれぞれの学部、学年で今年度のまとめや次のステップに向けての準備に入っています。

本年度は、4月に高等部氷川分教室が開室し、運動会をはじめ、きらり祭、クラスマッチなど本校生とともに活動する姿が見られ、このことは職員としましても嬉しい限りです。

さて、今年のスローガン「可能性への挑戦」「互いの良さを認める」のもと、児童生徒はさまざまな活動に取り組み、結果を残しました。特に肢体不自由児・者のデジタル写真展では、高等部普通科重複学級3年生の作品「ろうか？トンネル？その先には…。」が特賞（テルウェル東日本賞）を受賞し、12月に常陸宮さまご臨席のもと、東京芸術劇場で行われ表彰式に参列しました。

その他にも、多くの児童生徒の活躍がありましたので紹介します。

### 平成26年度 児童生徒の主な活躍一覧

心のきずなを深めるためのポスター及び標語（熊本県教育委員会主催）	標語の部 優秀賞	高等部普通科一般学級3年女子
熊本県「心の輪を広げる体験作文」	高校生・一般部門 優秀賞	高等部普通科一般学級3年女子
第60回青少年読書感想文コンクール県審査	佳作「心を整える」を読んで	高等部普通科一般学級1年男子
平成26年度「くまもと教育の日」フォトコンテスト	NHK熊本放送局賞	中学部2年女子
TKU「子どものポエムコンクール」	佳作「おかあさんとデート」	小学部4年男子
平成26年度熊本県統計グラフコンクール	入選「共に生きるたくさんの命」	高等部普通科一般学級2年女子2名
	佳作「すきなアニメしらべ」	中学部2年女子
第42回少年少女俳句会（熊本ライオンズクラブ主催）	高校生の部 佳作	高等部普通科一般学級1年女子 高等部普通科一般学級1年男子
	特賞（テルウェル東日本賞）	高等部普通科重複学級3年女子
	金賞	高等部普通科重複学級3年女子
平成26年度肢体不自由児・者のデジタル写真展（社会福祉法人 日本肢体不自由児協会主催）	銅賞	高等部普通科重複学級1年男子 高等部普通科重複学級3年女子 高等部普通科重複学級3年女子
	社会福祉学科	高等部普通科一般学級3年女子 高等部普通科一般学級3年男子
熊本学園大学社会福祉学部第一部	福祉環境学科	高等部普通科一般学級3年女子



表彰式にて（東京芸術劇場）

第29号  
平成27年  
2月発行  
熊本県立  
松橋支援学校  
〒869-0543  
宇城市松橋町  
南豊崎252  
TEL 0964-32-0729

## 高等部専門学科 作業製品販売会

2月25日(水)9:00~15:00  
ゆめマート松橋店

2月27日(金)9:00~15:00  
イオンモール熊本店  
(ウエストスクエア)

高等部専門学科の1・2年生が園芸・工芸の作業製品を販売します。生徒が心をこめて作ったお買い得の品ばかりです。皆さまのお越しをお待ちしています。

## 第12回成人の集い

1月18日に本校食堂において、「第12回成人の集い」を開催しました。新成人の本校卒業生23人と、保護者や旧担任、卒業生など100人以上が集まり、お祝いしました。

スーツや振り袖などの装いで集まった成人の皆さんは、体育館で記念撮影を行った後、参加者の拍手の中を入场しました。本校校長と前校長からの祝辞の後は、新成人の皆さん一人一人から近況報告や抱負などを発表してもらいました。それぞれの職場や施設や大学で頑張っていることや、これからの目標などを話してくれました。



会食の間は、旧担任や先輩・後輩にあたる卒業生にマイクが回り、お祝いの言葉や在学当時の懐かしい話で盛り上がりました。最後にみんなで輪になって校歌を歌い、会を閉じました。が、名残惜しさもあり、しばらくは写真撮影や歓談が続きました。

本校は来年で開校50年という節目を迎え、卒業生の方も多方面で活躍しております。これからもそれぞれの地域の中で本校の卒業生が生き生きと暮らせるように願ってやみません。

## 壁新聞作り・・・小学部訪問教育

小学部訪問教育4年生の児童は、初めての壁新聞作りに取り組みました。居住地周辺にあたる緑川流域には80基を超える石橋があります。その中でも有名な石橋を写真で撮ったり、調べたりして記事を書きました。石橋の仕組みについては、石と石の噛み合わせについて、矢部高校緑科学科の作成した橋の模型を組み立てながら理解を深めました。これまで何気なく通っていた橋が、200年以上も前に建造され、地域の人々の生活を支えてきたことを知ることができました。



## 氷川分教室だより



12月22日に本校で行った専門学科との合同クラスマッチに参加し、体育館でバスケットボールの試合を行いました。クラス内で話し合って、前半と後半に出場するメンバーを決めたり、ポジションを決めたりして試合に臨みました。声をかけあってパスを出す様子や、動いてからパスをもらいに行く様子など、チームプレイを意識した動きが多く見られました。初めてシュートが決まった生徒もいて、チーム全員で喜びました。午前中の短い間でしたが、とても充実した時間を過ごすことができました。

